

### Le Tour de Langkawi

SURABAYA-Etape keempat Le Tour de Langkawi menempatkan Herwin Jaya bertahan di posisi ke-23 klasemen umum. Pembalap asal Probolinggo itu menyelesaikan etape keempat dari Mersing menuju Parit Sulong (163,5 km) dengan catatan waktu, 3 jam 50 menit 11 detik, Kamis (4/3).

Selepas etape keempat ini, Herwin mengumpulkan total waktu 15.39'28". Dia masih tertinggal 3'15" dengan pemilik Yellow Jersey Tibias Erler dari Tabriz Petrochemical. Demikian juga dengan tiga rekannya, Rasta Patria (posisi ke-26), Riza Pahlevi (34), dan Hari Fitrianto (54) memiliki waktu yang sama.

Direktur Polygon Sweet Nice Harijanto Tjondrokusumo mengaku cukup puas dengan performa Herwin. "Seperti tiga etape sebelumnya yang mayoritas masih flat. Jadi ujian sesungguhnya baru dihadapi besok," kata Harijanto kemarin siang. Demikian juga dengan hari ini masih melombakan etape flat dan ujian sesungguhnya baru dirasakan besok.

"Saya berharap anak-anak menyimpan kondisinya hari ini, agar bisa melalui etape keenam," imbuhnya. Tentu saja Polygon Sweet Nice berharap pada Hari Fitrianto yang dijadikan tumpuan untuk menaklukkan etape tanjakan. Hari ini masih menempuh rute flat dari Muar menuju Port Dickson, 111,5 km.

Begitu pentingnya etape keenam karena menjadi penentuan untuk menjadi juara. Bila selama ini climber sengaja sembunyi, dipastikan pada etape keenam nanti mereka akan saling bersaing untuk merebut juara. Sebab pada etape ketujuh sudah tidak menentukan lagi.

Pada etape keempat kemarin posisi Rasta Patria harus melorot enam tingkat. Saat ini Rio, sapannya berada di posisi ke 26 setelah sebelumnya masuk 20 besra. "Tidak masalah. Itu hanya posisi, sementara selisih catatan waktunya juga tidak berubah dengan pemimpin lomba. Dia hanya kalah dalam posisi finish, meskipun waktunya sama," urai Harijanto.

Pada etape keempat kemarin, Taiji Nishitani (Aisan Racing Team) memenangi etape keempat dengan catatan waktu 3.50'11". Nishitani menjadi pembalap Asia keenam dan pembalap Jepang ketiga yang juara etape Tour de Langkawi. Lima pembalap Asia yang pernah menjuarai etape adalah Wong Kam Po (Hong Kong/ 2000), Koji Fukushima (Jepang/ 2005), Sinichi Fukushima (2007/ Jepang), Gong Soo Hyuk (Korea Selatan/ 2008), dan Samai (Indonesia/ 2009). (\*)